
Ergebnisprotokoll der 
Jahreshauptversammlung 

27.01.2024 
 
 
Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 
 
Beginn:   18:20 Uhr 
 
Ende:   19:10 Uhr 
 
TOP 1:  Begrüßung 
 Frau Klinke begrüßt die Anwesenden 
 
TOP 2: Genehmigung der Niederschrift 
 Die Niederschrift der letzten Jahreshauptversammlung wird genehmigt. 
 Ja Stimmen:24  Nein Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
TOP 3: Wahl des Vorstandes  
 Frau Klinke und Frau Heer teilen den Anwesenden mit, dass sie sich noch eine Wahlperiode zur 
 Verfügung stellen. Frau Jürgens, Schatzmeisterin legt ihr Amt nieder. 
 
 Wahl der 1. Vorsitzenden 
 Frau Klinke wird als 1. Vorsitzende gewählt. 
 Ja Stimmen : 24  Nein Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
 Wahl der Geschäftsführerin 
 Frau Heer wird als Geschäftsführerin gewählt. 
 Ja Stimmen: 24  Nein Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
 Wahl der Schatzmeisterin 
 Frau Birgit Tölle wird als Schatzmeisterin gewählt. 
 Ja Stimmen: 24  Nein Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
TOP 4: Wahl der Delegierten: 
 pro 40 Mitglieder wird ein Vertreter gewählt. 

1. Vorsitzende ist ein geborenes Mitglied, Petra Klinke, Vertretung Monika Brenner 
2. Delegierte, Ivonne Heer, Vertretung Daniela Lehnhard  
3. Delegierte: Marion Wittgen - Hüren, Vertretung Herr Thomas Janneschütz 

 
TOP 5: Bericht des Vorstandes 
 
Frau Klinke bedankt sich bei allen Helfern für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit im 
vergangenen Jahr. Dadurch wurden die Anschaffung der A- Wand und des Tunnels möglich.  
 
Die Marketenderei und die Platzwarte sind durch ihr besonderes Engagement bei Veranstaltungen, Pflege 
und Erhaltung rund um den Platz besonders hervorzuheben. Ihnen gilt ein ganz besonderer Dank. 
 
Ein weiterer Dank gilt dem Pächter des Waldgrundstückes Fleyer Wald Herrn Gustaf Wassermann, in dessen 
Wald wir unsere BHP / BHP S durchführen dürfen. 
 
Für das Jahr 2024 ist keine Zuchtschau vorgesehen, da wir das bautechnisch nicht ermöglichen können. 
Außerdem wird der Verein in diesem Jahr 70 Jahre alt und es soll entsprechend gefeiert werden. Der Termin 
wird auf den 13. September 2024 im Zweibrücker Hof in Herdecke festgelegt. Ein Festgremium soll gebildet 
werden. 
Veranstaltungen des Vereins können im Veranstaltungskalender Hagen / Dahl und auf unserer Homepage 
eingesehen werden. 
Frau Indra Janorschke wird weiterhin die Presse – Obfrau sein und die Veranstaltungen des Vereins an die  
örtliche Presse, Hörfunk etc. weitergeben. 
Die Dackelzeitung wird weiterhin von ihr gestaltet und erscheint alle 2 Jahre. 
 
Die Löschung des Fördervereins beim Amtsgericht ist erledigt. 
 



 
 Bericht der Züchterin: 
 Da Frau Wehberg verhindert ist, wird der Bericht von Frau Klinke vorgelesen. 
 Unsere Züchterin Jessica Wehberg konnte 2 Würfe kurz hintereinander melden, der erste am 
 25.10.2023 und der Zweite am 06.11.2023. Beide Hündinnen bekamen je 4 Welpen. Lisbeth bekam 
 mit 6 ½ Jahren ihren letzten Wurf, alle Welpen rot (3 Hündinnen und 1 Rüde). Anni bekam 
 rotgetigerte und schwarzgetigerte Welpen (3 Hündinnen und 1 Rüde). Die Aufzucht verlief  
 problemlos. 
 Die Nachwuchshündin Resi mußte im Alter von nur 16 Monaten wegen einer schweren 
 Krebserkrankung gehen. 
 Jessica Wehberg absolviert z.Z. Die Ausbildung zum Zuchtwart für unsere Gruppe.Sie ist dadurch 
 bei vielen verschiedenen Wurfabnahmen, aller Größen und Haararten dabei. Sie besucht auch die 
 Zuchtwarte Tagung. Sie hofft die Ausbildung 2024 abschließen zu können. 
 
 
 
TOP 6: Bericht der Ausbilder 
  Frau Brenner berichtet von der BHP in der ersten Jahreshälfte. Es waren 9 Teilnehmer und alle 
 haben bestanden. 

 Frau Wanisch hatte in der zweiten BHP 1 (2.te Jhreshälfte) 8 gemeldeteTeilnehmer. 
 Bei der BHP 2nahmen 2 Teilnehmer teil. Alle Teilnehmer haben bestanden. 
 Bei der BHP S 1 (Frau Sambeth - Oberkönig)waren 6 Teilnehmer gemeldet, 5 haben bestanden. 
 An der BHP S 2 und BHP S 3 sind je 2 Teilnehmer gelaufen, die alle bestanden haben. 

 
  Die Welpen und Junghunde wurden in der ersten, wie auch in der zweiten Jahreshälfte positiv  im 
 Kurs aufgenommen . Nach Entwachsen aus der Gruppe konnten sie in andere Gruppen 
 weiterempfohlen werden. 
 Z:Zt. befinden sich seit Januar 5 Welpen in dem Kurs, die Welpen / Junghunde sind 3 / 4 Monate alt. 
 
 Der Agi Kurs in der Halle wird gut angenommen, Es macht den Teilnehmern Spaß und er ist 
 ausgebucht. 
 
  Die Kurse RO und LO werden ebenfalls gut angenommen und werden in der neuen Saison  
 donnerstags stattfinden. 
  Der Akademiker wird weiterhin freitags stattfinden und neue Teilnehmer haben sich bereits gemeldet. 
 
TOP 7 Bericht des Schatzmeisters: 
  Der Bericht von Frau Jürgens wird durch Frau Klinke vorgelesen. 
 Es konnten im Jahr 2023 insgesamt Einnahmen von14.200,60EUR erzielt werden. Da in Ausrüstung 
 und Technik investiert wurde, stehen den Einnahmen Ausgaben von 13.246,42 EUR gegenüber. 
 So konnte ein Überschuss in Höhe von 954,18 EUR erzielt werden.  
 Außerdem sollten, da wir ein gutes Polster auf dem Konto haben, weiteren Investitionen für 2024 
 nichts im Wege stehen. 
 Frau Jürgens wird für dieses Amt nicht weiter zur Verfügung stehen. Sie bedankt sich bei den 
 Mitgliedern,Ausbildern und Helfern auch denen im Hintergrund, den Kassenprüfern für die tolle  Arbeit 
und das Engagement und das in sie gesetzte Vertrauen. 
 
TOP8 : Bericht der Kassenprüfer 
  Frau Tölle hat mit Frau Stein gemeinsam die Kasse geprüft es ist nichts zu beanstanden. 
 
TOP 9: Entlastung des Vorstandes: 
 Die Anwesenden werden gebeten abzustimmen und den Vorstand zu entlasten. 
 Ja Stimmen: 24  Nein Stimmen:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 10:Wahl der Kassenprüfer: 

1. Kassenprüferin  ( in Abwesenheit) Susanne Stein 
 
 Als zweite Kassenprüferin wird Daniela Lehnhardt vorgeschlagen. 
 Das Ergebnis der Abstimmung: 
 Ja Stimmen: 24   Nein Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
 
 



TOP 11: Verschiedenes 
Da einige Mitglieder mit DTK Fahne auf der Demo in Hagen (Dackel gegen rechts )waren, gab es Unruhe im 
Verein. Die Teilnehmer haben  für (siehe anhängendes Schreiben)Menschenrechte, Demokratie, Gleichheit, 
Respekt und Akzeptanz allen Menschen gegenüber, auch Minderheiten, demonstriert.  
 
Für das Protokoll: 
 
 
 
Ivonne Heer 


